

# WARTA

## Kodim 1402/Polman Juara 1 Lomba Karya Journalistik TMMD Ke 121 Kategori Wartawan Media Cetak

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 12:15



Polman, - Juara 1 Lomba karya jurnalistik (LKJ) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 121 kembali diraih oleh Kodim 1402/Polman kategori wartawan media cetak. Hasil karya Amri Makkaruba wartawan media cetak Radar Sulbar

dengan judul Trauma Warga Sirna, Sumber Su Dekat berhasil meraih juara 1.

Penyerahan hadiah kepada juara, pada Acara Rakornis TMMD ke 122 Tahun Anggaran 2024 yang diselenggarakan di Aula A.H. Nasution Lantai 2 Mabesad, Jakarta Pusat, Kamis 19 September 2024.

Penyerahan penghargaan kepada pemenang diserahkan setelah kegiatan Rakornis TMMD ke 122 oleh Asisten Teritorial Kepala Staf Angkatan Darat (Aster Kasad) Mayor Jenderal Joko Hadi Susilo, mewakili Kasad.

Sebelumnya, Amri Makkaruba sudah dua kali meraih juara nasional dalam LKJ TMMD. Ia memenangkan juara III kategori cetak/online pada TMMD ke-111 tahun 2021 dan kembali menjadi juara III kategori cetak/online pada TMMD ke-116 tahun 2023.

Sementara itu, Komandan Kodim 1402/Polman, Letkol Czi Sabar Candra Gufta Panjaitan mengucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada semua pihak, khususnya para awak media yang telah membantu kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan LKJ TMMD ke-121, sehingga Kodim 1402 Polman meraih juara pertama kategori wartawan media cetak tingkat nasional.

Menurut Dandim, peran media sangat penting dalam mendukung kesuksesan program TMMD. Para awak media berperan dalam mempublikasikan kegiatan program, berinteraksi dengan warga dan Satgas TMMD, untuk mewujudkan kemanunggalan antara TNI dan Rakyat guna kepentingan sistem pertahanan negara.

"Terima kasih dan kami bangga atas pencapaian ini. Harapannya, hal ini bisa menjadi pemicu untuk lebih baik dalam berkarya serta memberikan kontribusi terbaik bagi bangsa dan negara. Rekan-rekan jurnalis, jangan patah semangat untuk lebih giat menyajikan berita-berita yang lebih baik lagi," harapnya.

Dandim juga mengucapkan terima kasih kepada para mitra media Kodim 1402 Polman, yang telah memberikan dukungan yang penuh selama mengikuti lomba LKJ.

"Ini adalah kemenangan bersama, terima kasih kepada insan media yang memberikan dukungan penuh, dan semoga sasaran fisik dan non fisik yang kami kerjakan bersama masyarakat Desa Riso Kecamatan Tapango dapat memberikan manfaat dan dirasakan langsung juga oleh masyarakat , " pungkasnya.n.

Sementara Muh Amri Makkaruba, menyampaikan terima kasih kepada Pemimpin Redaksi Radar Sulbar dan rekan rekan jurnalis yang memberikan dukungan untuk berkarya di lomba jurnalistik TMMD ke-121 Kodim 1402 Polman.

Selain itu, Amri juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dandim dan jajaran Kodim 1402 Polman yang banyak membantu dalam pengumpulan data dan peliputan di lapangan selama TMMD ke 121. Terkhusus pemerintah dan masyarakat Desa Riso Kecamatan Tapango dan masyarakat Desa Kelapa Dua Kecamatan Anreapi. (Mkb/Zik)